
Сегодня в Москве открывается

внеочередная седьмая сессия

Верховного Совета СССР девятого

созыва по рассмотрению проекта

Конституции (Основного Закона)
Союза Советских
Социалистических Республик.

Фотохроника ТАСС

ЗШ АЛИНЕ ПРЕЗИДИУМ Л
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

30 сентября в Кремле со-

стоялось заседание Президиу-
ма Верховного Совета СССР.
На нем было рассмотрено со-

общение Председателя Консти-
туционной комиссии, Гене-
рального секретаря ЦК КПСС,
Председателя Президиума Вер-
ховного Совета СССР Л. И.
Брежнева об итогах всенарод-

ного обсуждения проекта Кон-
ституции СССР и предложени-

ях, которые поступили в ходе

этого обсуждения.

Товарищ Л. И. Брежнев дал

характеристику общих итогов

всенародного обсуждения, а

также тех уточнений и допол-

нений, которые Конститудион-
ная комиссия рекомендует вне-

сти в проект Основного Закона
СССР, учет замечаний- трудя-

щихся позволили улучшить

проект Конституции, отточить

многие его формулировки, обо-

ИЗВЕЩЕНИЕ
• 6 октября в 14 часов в ис-

полкоме городского Совета де-

путатов трудящихся йроводят-
ся заседания постоянных ко-

миссий, кроме комиссий по де-

лам молодежи, народному об-
разованию, бытовому обслужи-
ванию, торговле и обществен-
ному питанию, строительству и

промышленности строительных

материалов, заседания которых

состоятся 13 октября.

Исполнительный комитет.

гатить его содержание. Кон-
ституционная комиссия счита-

ет, что уточненный и допол-

ненный проект может быть
представлен на рассмотрение

Верховного Совета СССР.
Президиум Верховного Со-

вета СССР с удовлетворением

отметил высокую активность

граждан Советского Союза,
проявленную во время обсуж-
дения проекта Основного За-
кона страны, деловой и конст-

руктивный характер этого об-
суждения. Он указал в своем

постановлении, что Конститу-
ционная комиссия проделала

большую работу по обобщению
и рассмотрению всех замеча-

ний, поступивших от коллек-

тивов трудящихся, обществен-
ных организаций и отдельных

граждан.

Президиум Верховного Сове-
та СССР одобрил представлен-

ный Конституционной комис-

сией проект Конституции (Ос-
новного Закона) Союза Совет-
ских Социалистических Рес-
публик, уточненный и допол-

ненный с учетом предложе-

ний, поступивших в ходе его

всенародного обсуждения.
Проект вносится на рассмотре-

ние 'Ьнеочередной седьмой сес-

сии Верховного Совета СССР
девятого, созыва.

(ТАСС, 30 сентября)-

Про, втарии всех стран, соединяйтесь!
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ВЫПОЛНЕНЫ
ДОСРОЧНО

Досрочно выполнил план сен-

тября и социалистические обяза-

тельства девяти месяцев коллек-

тив цеха «помол» цементного за-

вода, возглавляемый Г. Л. Бон-

даревым. Произведено дополни-

тельно 4,5 тысячи тонн цемента

при годовом обязательстве 6 ты-

сяч тонн и 9.700 тонн известня-

ковой муки при обязательстве

на год 10 тысяч тонн.

• Высокопроизводительно тру-

дились смены, возглавляемые

мастерами А. Ф. Шараповым,

П. М. Черновым, С. В. Буяно-

вым. Большой вклад в общее де-

ло вцесли машинисты цементных

мельниц А. А. Мусаев, В. И.

Штенберг. Ритмичную работу це-

ха во многом определяют кранов-

щики, занятые на разгрузке

сырья основных производствен-

ных цехов. По-ударному труди-

лись здесь А. Ф. Калинов, В. В.
Курбатов, П. В. Семенова, А. И.
Абрамочкина.

В. ПЕТРОВА.

УЛУЧШАЮТ
ПОКАЗАТЕЛИ
Трудящиеся слюдяной фабрики

с каждым месяцем второго года

пятилетки улучшают производ-

ственные показатели. Сентябрь-
ский план они выполнили на

110 процентов. Успешно справ-

ляются с делом калибровщицы
Л. П. Журавлева, А. С. Колесни-
кова, шаблонщицы Т. А. Савель-
ева и В. М. Иванова. Коллектив
наряду с увеличением выпуска

продукции широко развернул

соревнование за повышение ее

качества.

В. ВОЛОДИНА.

Совещание
в горкоме КПСС

Вчера в горкоме партии со-

стоялось совещание, в котором

приняли участие руководители

предприятий, организаций и уч-

реждений города. Речь шла

об экстренных мерах, направлен-

ных на завершение уборки кар-

тофеля и корнеплодов.

На совещании выступили пер-

вый секретарь горкома КПСС
А. А. Никанов, второй секретарь

горкома КПСС Л. И. Бурин, ге-

неральный директор СПО «Роди-
на» Д. В. Борисов.

В совещании принял участие

первый заместитель председателя

исполкома горсовета В. Н. Ре-
шеткин.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА КПСС
Состоялось очередное засе-

дание бюро горкома КПСС.
Обсужден вопрос «О работе
исполкома горсовета с пись-

мами и заявлениями трудя-

щихся». С отчетом выступил

первый заместитель председа-

теля исполкома горсовета

В. Н. Решеткин.
В обсуждении вопроса при-

няли участие члены комиссии,

готовившей материалы на об-
суждение, — зам. заведующе-

го организационным отделом

ГК КПСС В. А. Плешаков,
начальник цеха завода «Слан-
цы» Л. М. Копытенко, заве-

дующая общим отделом ГК
КПСС И. М. Михайлова, а

также заведующий организа-

ционным отделом ГК КПСС
Г. Г. Михайлов.

Завершил обсуждение пер-

вый секретарь ГК КПСС А. А.
Никанов.

В обсуждении вопроса при-

нял участие и выступил заве-

дующий сектором общего от-

дела обкома КПСС И. М.
Сергеев.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

На заседании бюро ГК
КПСС обсуждены также дру-

гие вопросы, приняты соот-

ветствующие постановления.

ПРОПАГАНДИСТЫ
УЧАТСЯ
Группа сланцевских про-

пагандистов приняла участие

в собрании пропагандистского

актива Ленинградской партий-
ной организации. В числе их

руководитель городского се-

минара пропагандистов П. В.
Кидяйкин, председатель мето-

дического совета по политиче-

скому просвещению Т. Н.
Прокофьева, декан филиала
университета марксизма-лени-

низма при Сланцевском ГК
КПСС М. В. Ефимов и другие.

Перед пропагандистами и

организаторами политической
и экономической учебы были
поставлены задачи на новый
учебный год.

В СОРЕВНОВАНИИ
ТРУШЕНИНОВ СЕЛА
Коммунисты совхоза «Роди-

на» на собрании обсудили
вопрос об организаторской
роли рабочего комитета по

совершенствованию социали-

стического соревнования среди

бригад и ферм. С докладом

выступила коммунист, предсе-

датель рабочего комитета

профсоюза В. Н. Семенова.
Она охарактеризовала участие

сельских тружеников в предъ-

юбилейном соревновании, его

формы, а также вскрыла не-

достатки.

В прениях приняли участие

7 человек. Доярка В. М. Чи-
стякова отметила необходи-
мость взаимопроверок, обмена

положительным опытом между

фермами. Аплодисментами бы-
ло встречено ее заверение, что

лично она социалистические

обязательства года выполнит

к 60-летию Октября.
Выступили также партгру-

порг пенсионер Г. Ф. Сулн-
мов, бригадир тракторной
бригады М. М. Петухов, ди-

ректор совхоза Н. В. Сивен-
ков, генеральный директор

объединения «Родина» Д. В.
Борисов, секретарь парткома

совхоза Б. Д. Иванов и дру-

гие.

В принятом постановлении

намечены меры по дальнейше-
му совершенствованию социа-

листического соревнования,

внедрению новых форм его.

В работе собрания приняла

участие заведующая сельско-

хозяйственным отделом ГК
КПСС А. А. Романтеева.

ИТОГОВОЕ

СОБРАНИЕ ГОДА
В деловой обстановке про-

шло отчетно-выборное собра-
ние на ремонтно-механическом

заводе. Докладчик — секре-

тарь партийной организации

В. А. Волков, выступавшие

коммунисты Б. Е. Цыганов,
В. С. Гусляров, К. В. Ни-
кандрова, А. С. Фалалеев,
Н. С. Михальчик и другие

говорили не только о том, с

какими успехами коллектив

подходит к 60-летию Великого
Октября, но и подробно оста-

навливались на нерешенных

проблемах и задачах.

Работу партийного бюро
коммунисты единодушно при-

знали удовлетворительной
Состав партийного бюро вы

бран из 7 человек. Секрета
рем вновь избран В. А. Вол
ков, заместителем — К. В
Никандрова.

УСЛОВИЯ ТРУДА-

ГЛАВНОЕ
Оживленное обсуждение вы-

звал доклад секретаря пар-

тийной организации консерв-

ного завода Н. С. Алешиной
на открытом партийном со-

брании. Он был посвящен

задачам партийной организа-

ции по улучшению охраны

труда и техники безопасности.
В. Г. Алексеева, С. Т. Иг-

натьев, А. П. Кондрахина,
В. Л. Андрианов, М. К. Гру-
шев проанализировали выпол-

нение мероприятий по улуч-

шению условий труда. Были
названы некоторые итоги про-

деланной работы; за восемь

месяцев отремонтировано тех-

нологическое оборудование,
установлена и действует сиг-

нализация между консервным

цехом и котельной. Однако
выступающие с тревогой от-

мечали, что многие пункты

остались на бумаге, например,

не выполнено ни одно меро-

приятие по механизации тру-

доемких процессов.

Партийное собрание обяза-
ло администрацию предприя-

тия, партийную и профсоюз-
ную организации в короткий
срок завершить намеченную

планом работу по улучшению

условий труда.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

□
ХИМИЯ
НА СТРОЙ-
ПЛОЩАДКАХ
Высотный жилой дом под-

нялся неподалеку от Таган-
ской площади столицы. На-
ряден разноцветный фасад
здания. При отделке дома

широко использовались но-

вые полимерные материалы.

Полимеры имеют большое
будущее на строительных

площадках. Они сочетают

легкость л прочность, хоро-

шие изоляционные свойства
и эластичность, не требуют
дополнительной обработки.

Советская промышлен-

ность вырабатывает десят-

ки видов материалов для

строящихся зданий. Это и

линолеум «под паркет», и

красивые мягкие ковры, и

обои разнообразных рисун-

ков, и декоративные плит-

ки для кухни. Синтетика все

шире применяется в строи-

тельстве.

НЕ ТОЛЬКО
ПО ДОРОГАМ
Мобильный вездеход, из-

готовленный на Горьков-
, ском автозаводе, привлек

внимание посетителей Вы-
ставки достижений народ-

ного хозяйства СССР. Этот
гусеничный транспортер об-
ладает высокой проходимо-

стью. Он легко преодолева-

ет снежные заносы, свобод-
но идет по боло1ам, вплавь

пересекает реки. Приземи-
стый, мобильный транспор-

тер «ГАЗ-71» предназначен

для перевозки людей, раз-

личных грузов.

ЗЕЛЕНЫЙ ГОРОД
ВОЛОГДА
По праву считают Волог-

ду одним из самых зеленых

городов страны. Сейчас
здесь идут осенние посад-

ки. Десять новых бульва-
ров появилось в Вологде за

последние годы. А на набе-
режной реки Вологды есть

место, особенно дорогое

сердцам горожан. Тут ра-

стут дубки, посаженные по-

четными гостями — космо-

навтами П. Беляевым,
А. Леоновым, Г. Береговым.

(По сообщениям кор-

.. респондентов ТАСС).

□
'

БЕЛОРУССКАЯ ССР. Ос-
ветительные приборы, выпу-

скаемые Брестским электро-

ламповым заводом, отправ-

ляются в 60 стран мира.

Соревнуясь за достойную
встречу 60-летия Великого
Октября, коллектив пред-

приятия выпустил с начала

года 3 миллиона ламп до-

полнительно к заданию.

НА СНИМКЕ: испыта-

тельная станция отдела тех-

нического контроля завода.

Фотохроника ТАСС

уЛЕБОКОМБИНАТ — одно

** из старейших предприятий
города. Его коллектив славен •

добрыми трудовыми традиция-'
ми, хорошими производственни-

ками. Не случайно с планов
двух лет пятилетки по выпуск/
бараночных, изделий он спра-:

вился 14 июня, государствен-

НАСТОЯЩЕГО
РАЗГОВОРА
НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА:
ИНИЦИАТИВА, ПОИСК,
РЕЗУЛЬТАТ

ное задание двух лет по выпу-

ску кондитерских изделий кол-

лектив стремится выполнить к

профессиональному празднику

— Дню работликов пищевой
промышленности.

Успешная работа — резуль-

тат развернувшегося социали-

стического соревнования за вы-

полнение повышенных социали-

стических обязательств к зна-

менательной дате — 60-летию
Великого Октября. В нем уча-

ствуют 102 человека, в том

числе по индивидуальным обя-
зательствам в движении за

коммунистический труд' — 14
работников, 8 бригад — за зва-

ние «Коллектив коммунистиче-

ского труда». Впервые в этом

году четыре тестовода сорто-

вого теста и четыре пекаря сор-

товых изделий соревнуются за

звание «Лучший по профес-
сии», впервые также шесть ин-

женерно-технических работни-
ков работают по личным твор-

ческим планам.

Слов нет, многие цифры, ха-

рактеризующие успешную дея-

тельность предприятия во вто-

ром году десятой пятилетки,

названные в докладе секрета-

рем партийной организации

А. Е. Коршуновой на очеред-

ном собрании коммунистов, ве-

сомы и значительны. И все-та-

ки доклад Антонины Егоровны
не освещал в полном объеме
вопроса, стоявшего на повест-

ке дня, «О состоянии партийно-
го руководства профсоюзной
организацией и повышения ее

роли в коммунистическом вос-

питании трудящихся в свете

решений XXV съезда КПСС и

XVI съезда профсоюзов». Се-
кретарь не сделала анализа

партийного влияния на дея-

тельность заводского комитета

и профгрупп. Ничего не сказа-

ла она и о расстановке комму-

нистов на важнейших участ-

ках производства, их авангард-

ной роли.

Председателем завкома пер-

вый год работает кандидат в

члены КПСС 3. К. Соловьева.
Ей трудно вдвойне: и как мо-

лодому коммунисту, и как мо-

лодому руководителю. Партий-
ная организация хотя и пыта-

лась ей помочь, но настоящей
конкретной помощи не получи-

лось. Между тем заводской
комитет, как видно из высту-

пления 3. К. Соловьевой, всю

работу сводит в основном к

обсуждению ито-

гов социалистиче-

ского соревнова-

ния, к определе-

нию мест. Но и

здесь подход к де-

лу, мягко говоря,

не выдерживает

критики. Профгру-
порги не присутст-

вуют на заседани-

ях заводского комитета, ни

один из них не выступает

и с отчетом о проделанной
работе. Ни разу не заслу-

шивались на таких ' заседаниях

руководители бригад о ходе

выполнения принятых социа-

листических обязательств в

честь 60-летия Великого Октя-
бря. А надобность в этом дав-

но назрела. Ведь не все брига-
ды, работая в одинаковых ус-

ловиях, имеют одинаково высо-

кие показатели. Бригадам В. Е.
Алексеевой, Л. В. Терпуковой
два года не подтверждалось

звание «Коллектив коммуни-

стического труда».

Более энергичного вмеша-

тельства со стороны партийной
организации в работу завод-

ского комитета следовало бы
ожидать и в укреплении трудо-

вой и производственной дисци-

плины, коммунистическом вос-

питании трудящихся, повыше-

нии их производственной ква-

лификации, общеобразователь-
ного уровня. К сожалению, се-

кретарь партийной организа-

ции упустила эти моменты. На-

зывая фамилии прогульщиков,

она лишь ограничилась конста-

тацией того, что в 1976 году

было 19 прогулов, из них за

9 месяцев — 15, а в этом году

за 8 месяцев уже совершено 16
прогулов.

Доклад закончен. Ведущий
собрания приглашает к обсу-

ждению. Но в зале тишина.

Потом выступает директор

Г. С. Васильев, председатель

завкома 3. К. Соловьева — те,

кому, как говорится, положе-

но и по должности. Из при-

сутствующих на открытом пар-

тийном собрании еще выступи-

ла Н. М. Вологова — предсе-

датель комиссии по охране

труда и технике безопасности,
и после длительных увещева-

ний — бригадир В. Е. Алек-
сеева.

Настоящего делового раз-

говора на собрании не получи-

лось, Думается, произошло это

потому, что готовили его на-

спех, благо дела коллектива

не вызывают тревоги. Извест-
но, что партийное собрание —

школа для коммунистов. И ос-

новательная подготовка сулит

его высокую действенность,
результативность.

3. НИКОЛЕНКО.

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

Для достойной встречи юбилея
Нынешняя ' отчетно-выбор-

ная кампания на комбинате
«Стройдеталь» проходит в зна-

менательное время — год 60-
летия Великого Октября и при-

нятия новой Конституции
СССР. О том, как выполняют-

ся предъюбилейные социали-

стические обязательства, шла

речь и на собрании в ремонт-

но-механическом цехе и отделе

главного энергетика. Эти два

коллектива входят в состав

одной профсоюзной организа-

ции. За отчетный период цех-

ком провел определенную ра-

боту по организации социали-

стического соревнования по

достойной встрече 60-летия Ве-
ликого Октября.

Много сделал цехком для

борьбы с нарушителями тру-

довой дисциплины и общест-
венного порядка. Ни один про-

гульщик, пьяница не ускольза-

ют из поля зрения цехового

комитета. Каждый случай раз-

бирается, и виновные несут со-

ответствующее наказание.

Тон в социалистическом со-

ревновании и борьбе с нару-

. шителями дисциплины задают

бригады М. М. Никандрова,
В. Я. Ситника, П. Я. Благоро-
дова. Лучшими-производствен-
никами являются А. И. Анти-
пов, И. И, Линно, С. А. Дмит-
риев, А. В. Филиппов, И. И.
Холодов, Е. Г. Дмитрук и дру-

гие.

Для более действенной ра-

боты цехкома собрание поста-

новило увеличить его состав до

девяти человек. Намечены ме-

роприятия по дальнейшему
развертыванию социалистиче-

ского соревнования, укрепле-

нию дисциплины, улучшению

работы. Председателем цехко-

ма избрана коммунист И. И.
Линно.

Коллективы ремонтно-меха-

нического цеха и отдела глав-

ного энергетика сумеют до-

стойно встретить 60-летие Ве-
ликого Октября и выполнят

все планы и задачи, стоящие

перед ними.

Г. КРУПЕНИН,
рабкор.

После окончания СГПТУ-215
пришла в цех резиновой обуви

регенератного завода Татьяна
Муравьева. Йелегко было на

первых порах молодой швее-мо-

тористке. Часто помогала под-
готавливать машину к работе,
ободряла советом и примером

бригадир и наставник Нина
Александровна Васильченко.

И вот теперь Татьяна — одна
из лучших работниц завода.
На 120 — 130 процентов выпол-

няет она ежедневно норму вы-

работки. За два года освоила

семь новых операций, легко

справляется с обязанностями
резервистки. Как считает Т.Му-
равьева, во многом ей помогли

внимание бригады и упорство.

Летом этого года Татьяне было
присвоено звание «Ударник
коммунистического труда».

НА СНИМКЕ: Т. Муравьева.
Фото Ю. Терентьева.

АКИЕ иной раз судьбы чело- велика их текучесть. Люди при-

• ' веческие встречаются — ди- ходят и уходят, особенно моло-

ву даешься! Мало ли как повер- дежь. Стабильно держится лишь

нется в жизни. Только успевай костяк пуховского звена — 3 — 4
осмысливать. Вот и Вячеслав человека.

Андреевич тоже мог бы сказать, — Надо сказать, — задумчиво

что жизненный путь у него не говорит Вячеслав, Андреевич, —

сразу определился. Юношей тру- ребята из деревни крепче, чем

дился в колхозе механизатором, городские, телом и душой. Если
Потом армия. Ме-
ханик - водитель

танка. Техника
еще более слож-

ная. Но Вячесла-
ЖИЗНЬЮ

ву как раз и нра-  —•

вилось осваивать РАССИ АЗЫ 0 КОММУНИСТАХ
все новое, позна-  

вать до последне-

го винтика стальную громаду. И уж пришел такой паренек — бу-
это славное чувство по-хозяйски дет работать.
относиться к механизмам, стре- А через руки звеньевого-на-

миться разобраться в них он взял ставника Пухова прошло немало

с собой навсегда. ребят с разными характерами. И
Отслужив, приехал в 1964 го- каж Д 0М У надо было помочь,

ду к брату в Сланцы: давно тот поддержать. Тепло отзывается
звал в себе на шахту. Думал, Вячеслав Андреевич об Алек-
поработает одну зиму. Вышло еанДРе Семенове комсорге
все иначе. Понравился бывшему участка и Сергее Огородникове.
механизатору, танкисту труд Д ал он 11М рекомендации для
шахтерский, хотя, в общем-то, вступления кандидатами в члены
тяжко было на первых порах.. КПСС. И они оправдывают его
Но человек ко всему привыкает. Доверие — работают честно, доб-
Так вот и Пухов: втянулся в росовестна
особый горняцкий ритм, да . и

спина не ныла уже после смены,

руки не казались налитыми свин-

Прикрепили ко мне как-то

Валентина Моисеева, — вспоми-

нает Пухов. — Трудновато ему

цом. И семь лет только 1 навалке приходилось. Были моменты,
отдал. Сколько перекидано за когда собирался он бросить все.

это время сланца и породы! уйти. Я его тогда старался пере-

вести на другие операции, где
Но Вячеслав Андреевич пони- полегче. И втянулся парень. А

мал: нельзя оставаться на каком- сейчас по комсомольской путев-

то одном уровне, надо идти вперед ке послан в помощь совхозу, на

и вперед. Ему как коммунисту машине работает.

(с 1961 года в партии), влюб- Но помогать своим товарищам

ленному в технику, просто не по работе — прямая обязанность

терпелось поработать на всех звеньевого, хотя и прихватывать

шахтерских механизмах. Пошел д ЛЯ этого приходится массу вре-

тогда на курсы машинистов по- мени, личным примером вести за

грузочных, машин. А когда крепь собой. А сколько у него еще дру-

«Спутник» установили на его гих немаловажных забот: член

седьмом участке шахты «Ленин- теркома профсоюза объединения,
градская». Пухов с радостью ЧЛ ен профкома участка, замести-

включился в ее освоение. тель секретаря партгруппы —

Когда я беседовал с Вячесла- только разворачивайся. В^ тер-
вом Андреевичем, он охотно рас- К(>м 1 например, уже второй раз
сказывал о «Спутнике» избрали. И теперь снова в ко-

миссии по технике безопасности.
— Говорилось о нем много вся- Проверок много. Немало работы

ких слов, но решили у нас, как ц в участковом комитете. Часто

говорится, своими руками пощу- приходится обсуждать вопросы

паТь. Установили, хотя и не для дисциплины, соревнования,

сланцевых шахт эта крепь. Эф- Дружно живет и партгруппа

фект только один: лес экономим участка. В ней всего семь ком-

да объем проходки уменьшает- мунистов, пятеро из них — рабо-
ся. Остальных проблем она не цпе, с ам Вячеслав Андреевич

решает как следует. Малонадеж- как заместитель секретаря зани-

на: как давление кровли станет мается идеологическими вопроса-

больше на каком-нибудь участке, ми, в частности, политучебой
так тумбы «Спутника» валит, коммунистов.

Для безопасности у нас ввели _ д 0 60-летия Октября оста-

сейчас анкерную крепь, то есть лось совсем немного, — замеча-

дополнительно ставим металличе- ех в. А. Пухов,   а работы не-

ские штанги — до 80 штук. Надо початый край. Тормозит нас,

сказать, очень накладное это де- правда, анкерная крепь, но пока

ло. Мы страдаем в период их ничего лучшего вроде нет. Хотя
установки от пыли, времени те- на угольных шахтах есть уже

ряем много. Да и процент на- более совершенные крепи, до нас

дежности от анкерной крепи не вот только не дошли. А ребята

ахти как велик. горы свернуть могут, хорошие у

Видимо, эти трудности сказы- нас люди. И к юбилею страны

ваются и на кадрах. Как на уча- мы, конечно, дадим свои горняц-

стке, пак и в бригаде Потапова, кие подарки.

где Пухов звеньевым, довольно Д. ШЕВЧУК.

В помощь пропагандистамя"  -  - . -   — "
Так называется газетно-журнальная выставка, оформленная

к новому учебному году в библиотеке ГК КПСС. На ней со-

средоточена вся основная и дополнительная литература к пер-

вой теме занятий «Особенности социально-экономической и по-

литической обстановки в стране на современном этапе».

Многие пропагандисты города на первое занятие взяли диа-

фильмы, диапозитивы, комплекты печатных наглядных пособий.
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ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

С ЦЕЛЬЮ" АКТИВИЗАЦИИ
В настоящее время в первичных

организациях Сланцевского отде-

ления Всероссийского доброволь-
ного общества любителей книги

проходят отчетно-выборные собра-
ния. К этому мероприятию на ме-

стах должны отнестись как к

большому, серьезному делу.

Очень важно, чтобы возглавили

организации истинные любители
книги.

Опыт трехгодичной работы об-
щества показал, что это возмож-

ным становится только тогда, ко-

гда на местах более заинтересо-

ванно относятся к деятельности

первичных организаций. А это

значит, что народные магазины (в
Сланцах они организованы на ка-

ждом крупном предприятии, ор-

ганизуем такой н на цементном

заводе) должны держать тесную

связь со школами политпросве-

щения, ведомственными библиоте-
ками, если таковые есть на пред-

приятии. Ведь можно, положим,

организовать выставку к очеред-

ной теме занятий, обзор или за-

везти в магазин необходимую для

лучшего усвоения учебной про-

граммы литературу.

Общество любителей книги мо-

лодое, поэтому деятельность низо-

вых организаций порой сама под-

сказывает, как творчески строить

его работу. В некоторых организа-

циях нашли прописку уголки кни-

голюбов, организованы клубы лю-

бителей книги. В газете не раз со-

общалось о тех интересных меро-

приятиях, которые проводит клуб
книголюбов, организованный на

базе объединенноп районной биб-
лиотеки. Это и встречи, и обсуж-
дения книг, беседы и так далее.

Возглавляет его большой люби-
тель книги, заведующая отделом

обслуживания объединенной рай-
онной библиотеки Л. А. Ходжае-
ва. Почему бы на предприятиях

совместно с ведомственными биб-.
лиотеками, народными магазина-

ми тоже не организовать подоб-
ные клубы? Ведь и здесь могли

бы быть встречи с писателями,

лекции. В организации последних

помогла бы тесная связь с город-

ским отделением общества «Зна-
ние».

На промышленных предприяти-

ях это сделать проще, нежели в

совхозах. Поэтому на селе пер-

вичные организации создаются

трудно. Думается, здесь инициа-

тиву в свой руки должны взять

партийные организации, культур-

ные учреждения.

Хорошо обстоят дела в отдель-

ных первичных организациях Кин-
гисеппского района. На комбина-
те «Фосфорит» организованы, на-

пример, кроме народных магази-

нов, системы распространения об-
щественно-политпческой и техни-

ческой литературы, общественно- ,

политические чтения. Сейчас идет

речь о создании уголков книго-

люба в цехах предприятия, кото-

рые будут извещать читателя о

том, какие книги выйдут в свет в

текущем году. Здесь будут даны

и краткие биографические справ-

ки о писателях и так далее. В
отдельных школах Кингисеппа
организованы беседы о писате-

лях, художниках, общественные
библиотечки. Вот, пожалуйста,
еще примеры форм работы, под-

сказанных первичными организа-

циями общества.
, В настоящее время разработа-

ны рекомендации, как долж-

ны строить работу в пер-

вичных организациях. Они, а так-

же помощь партийных, комсо-

мольских организаций на местах,

плюс инициатива самих членов

добровольного общества любите-
лей книги помогут активизиро-

вать работу первичных организа-

ций Сланцевского отделения Все-
российского общества книголюбов
в целом.

В. СТЕЖКА,
ответственный секретарь

Сланцевского отделения Все-
российского общества любите-
лей книги.

Как вас обслуживают?

В любое время
2-28-34 — это номер дис-

петчерской службы пред-

приятия «Тепловая сеть».

Его можно набрать в лю-

бое время суток, если где-

то потребовался ремонт на-

ружных тепловых сетей.

Чтобы правильно эксплуати-

ровать инженерные сети, свое-

временно и качественно произ-

водить ремонтные . работы,
нужна материально-техниче-

ская база. На предприятии

«Тепловая сеть» она значи-

тельно окрепла за последние

годы. Ремонтной базой слу-

жат механические мастерские,

оборудованные необходимыми
станками, механизмами. При
мастерских сконцентрирована

и слесарная служба.
Большое подспорье в работе

— своя машина технической
помощи. Она снабжена насо-

сом для откачки воды, стан-

ками. Такая машина очень

удобна в случае аварий, так

как позволяет оперативно уст-

ранять неполадки.

Наружные тепловые сети —

большое и сложное хозяйство.
От того, в каком состоянии они

содержатся, как эксплуатиру-

ются, зависит их долговеч-

ность, обеспечение теплом го-

рода. Этому и способствуют
материально-техническая база,
диспетчерская служба.

Новые виды

услуг
Коллектив мастерской фо-

торабот и керамики горбыт-
комбината обязался выпол-

нить годовой план к 60-ле-
тию Великого Октября.
Слова не расходятся с де-

лом. Сентябрьский план был
выполнен к 14 числу.

Этому способствовали новые

виды услуг, оказываемые насе-

лению. В частности, цветные

фотоснимки. Работники ма-

стерской установили связь с го-

родским бюро загса, сельскими

комплексными приемными

пунктами и через них находят

заказчиков.

В настоящее время у моло-

дежи пользуются спросом

хлопчатобумажные сумки с

накатом рисунка. Работники
горбыткомбината учли это и

организовали изготовление та-

ких -сумок у себя в ателье.

Первая .партия сумок —43 шту-

ки была реализована в первый
же день.

В настоящее время горбыт-
комбинат изготовляет вторую

партию сумок в количестве 300
штук.

И. ПЕРМИНОВА.

Отлично трудился в совхозе «Аврора» в период посевной и

заготовки кормов водитель Вячеслав Матушкин (на снимке).

Фото Ю. Терентьева.

Ж

ПРИЗВАНИЕ
У Екатерины Никифоровны Ля-

синой, еще когда она училась в

школе, была .мечта — стать меди-

ком. Но жизнь сложилась так,

что осуществить желание вначале

не было возможности. Учиться
пришлось немного, рано пошла ра-

ботать.

В 1948 году Е. Н. Ляспна прп-

ехала из Белоруссии в Сланцы,
участвовала в восстановлении

разрушенного фашистами города.

Давняя мечта стать медиком не

угасала с годами. Напротив, еще

больше укрепилась после того,

что ей довелось увидеть в Суро-
вые годы войны.

Она поступила работать в го-

родскую больницу. Потом окон-

чила курсы медицинских сестер.

Сбылась ее мечта. И вот уже мно-

го лет Екатерина Никифоровиа
работает медсестрой в эндокри-

нологическом кабинете поликли-

ники филиала центральной район-
ной больницы. Она до тонкости

освоила свое дело.

Ударник коммунистического

труда Е. Н. Лясина исключитель-

ным вниманием к больным, боль-
шим опытом, постоянной по-

мощью больным снискала почет и;

уважение в коллективе поликли-

ники. Она при необходимости са-

ма доставляет медикаменты боль-
ным на дом, помогает советом,

а то и просто добрыми, теплыми

словами. И больные сердечно бла-
годарны ей за душевную теплоту,

доброту и отзывчивость.

В. РУСОВ,
обществ, корр.

ЦВЕТЫ В МАСТЕРСКОЙ
Придя в мастерскую, ателье,

задерживаешься там ненадолго.

Однако от глаза не скрывается,

если здесь появилось что-то но-

вое.

Вежливо, культурно обслу-
жить посетителя — обязанность
приемщиков,' мастеров, но и по-

' заботиться, чтобы он, ожидая за-

каз, отдохнул здесь несколько

минут — тоже. Думается, что

именно это преследовали работ-
ники часовой мастерской на ули-

це Банковской, когда озеленяли

свой салон. Зесь много цветов,

чьи-то заботливые руки развели

их. А цветы радуют посетителей,
создают уют и для самих работ-
инков мастерской.

Г. ИПАТОВА,
пенсионерка.

1917-1977
ПОВЕСТВОВАНИЕ ОБ ИСТОРИИ

НАШЕГО КРАЯ, ОСНОВАННОЕ

НА ДОНУ МЕНТ АХ, ФАНТАХ.

СВИДЕТЕЛЬСТВАХ ОЧЕВИДЦЕВ.

В КРАЮ ГОРЮЧЕГО КАМНЯ
НАЧАЛО
ВОССТАНОВЛЕНИЯ
ХОЗЯЙСТВА
СЛАНЦЕВСНОГО
РАЙОНА
В 1944-1945 гг.
ПОСЛЕ освобождения наше-

' ' го района от немецко-фа-
шистской оккупации мне дове-

лось участвовать в восстанов-

лении хозяйства вместе с бое-
выми товарищами по партизан-

ской деятельности. 1 февраля
1944 года в районе прошли

незабываемые встречи населе-

ния и партизан с частями

Красной Армии, проводились

короткие митинги и собрания.

4 февраля в деревне Боль-
шие Поля в доме Бориса Па-
рамонова собрались назначен-

ные Ленинградским обкомом
партии работники: первыц се-

кретарь Сланцевского райкома
партии И. Г. Светлов, секре-

тарь по кадрам М. А. Губерна-
торов, зав. отделом пропаганды

и агитации А. И. Герасимова,
заворг В. А. Егоров, зав. сек-

тором парту чета Д. И. Голома-
зова, инструкторы райкома
В. П. Скипидаров, Ф. В. Его-
ренков, Р. Макаров, председа-

тель райисполкома М. О. Ива-
нов, зам. председателя Ф. Я.
Седаков, зав. доротделом С. А.
Сергеев, зав, отделом Ф. М.
Иванцов. На совместном засе-

дании обсуждали указание об-
кома партии и облисполкома о

мерах по восстановлению раз-

рушенного хозяйства района.
Во все сельсоветы были на-

правлены активисты уполномо-

ченными по организации рабо-
ты сельсоветов и восстановле-

нию колхозов. В помощь нам

из Ленинграда приехали 15
членов партии с предприятий
города.

8 февраля приступил к ра-

боте ряд сельсоветов. Предсе-

дателями которых были назна-

чены наши партизанские по-

мощники: в Большепольском
сельсовете — М. А. Корюхов, в

Пелешском — П. Т. Терентьев,
в Рудненском — А. В. Василь-
ев, в Новосельском — А. И.
Никифорова, в Выскатском —

М. А. Соловьева, в Попково-
горском — 3. Дементьева, в

Савиновщннском — Я. Пав-
лов, в Черновском — С. Ни-
колаев, в Загривском-»-С. Солн-
цев.

К 1 1 февраля в районе были
восстановлены и стали рабо-
тать 56 колхозов. В них нача-

ли устройство населения в раз-

рушенных деревнях, приспосаб-
ливали для жилья подвалы,

землянки, делали помещения
для скота. Все работы прово-

дились в сложных условиях:

район был прифронтовой, под

Нарвой закрепились немецкие

войска, они вели обстрел линии

фронта советских войск, кото-

рые располагались и иа терри-

тории нашего района. В лесах

также были тыловые части и

госпитали нашей армии.

В деревне Большие Поля в

доме Прокопия Уточкина раз-

мещался штаб 2-й Ударной
армии, командовал которой
генерал-лейтенант И. И. Фе-
дюнииский. Вражеская авиа-

ция часто бомбила деревни.

Однако слаицевчане бесстраш-
но работали иа восстановлении

хозяйства колхозов, оказыва-

ли помощь нашей армии, вос-

станавливали дороги и мосты.

В этом деле особенно отли-

чались комсомольцы и моло-

дежь под руководством райко-

ма комсомола. Первым секре-

тарем в то время был Е. И,
Кучеров, вторым — Л. А. Лу-
чина, заворгом — А. Д. Анто-
нова (ныне Мурашова). В
районе насчитывалось 117 ком-

сомольцев, было создано 10
комсомольских организаций. С
момента освобождения района
при переучете населения насчи-

тывалось 850 юношей и деву-

шек, Молодежь под руковод-

ством комсомольских вожаков

активно проводила работу по

восстановлению колхозного хо-

зяйства, в подготовке к весен-

нему севу, организации куль-

турного досуга, занималась

созданием политпросветучреж-

дений, их оборудованием, н от-

крытии и работе школ иа селе.

В колхозах к 1 апреля 1944
года было создано 13 комсо-

мольско-молодежных звеньев

по сбору и вывозке удобрений
иа поля, собрано 12 центнеров

золы. Особенно отличились

комсомольские организации

Рудиенского сельсовета (секре-
тарь А. Романова), Выскатско-
го (секретарь А. Евдокимова),
Попковогорского (секретарь
Г. Бураков).

19 февраля было проведено

первое районное совещание

председателей сельсоветов и

колхозов, на котором обсуж-
дался ход работы хозяйства,
подготовка к весеннему севу.

На 20 февраля в колхозах

района был собран и засыпай

семенной фонд: зерновых и бо-
бовых — 731 центнер, карто-

феля — 1.237 центнеров. По-
строено шесть амбаров, учтен

сельхозиивентарь. Начат его

ремонт в четырех кузницах. В
связи с этим на районном со-

вещании было принято письмо-

рапорт ЦК партии и Советско-
му правительству.

1 МАРТА 1944 года боль-
■ * шинство трудоспособного
населения находилось на обо-
ронных работах. За период со

второго февраля по десятое

марта силами населения было
заготовлено и вывезено на

строительство мостов 570 ку-

бометров лесоматериала, очи-

щено , от снега 32 километра

дорог, построено 32 малых и

4 больших моста. Одновре-
менно проводилось восстанов-

ление железнодорожной линии

Веймарн — Сланцы — Гдов,
на нем работали ежедневно 450
человек и 100 лошадей. На
строительстве шоссейной доро-

ги Большие Поля Омут тру-

дилось 300 человек и 10 ло-

шадей.

В марте 1944 года начали

работать школы. Организовали
эту работу зав. роно Ф. Ф.
Белявский и его супруга Клав-
дия Андреевна. Они были
подпольными связными на-

ших партизан в годы оккупа-

ции. С помощью актива учи-

телей, комсомольцев и . всего

населения было собрано и от-

ремонтировано 160 парт, сде-

лано 100 новых парт, собраны
у населения учебники и на-

глядные пособия, кроме того,

из Леноблоно прислали часть

новых учебников. В школах

стали заниматься 450 человек

из 628 учтенных. Коллектив
учителей в районе состоял в

большинстве своем из бывших
подпольщиков и партизанок:

А. Н. Лисакова в школе де-

ревни Великое Село, М. Я. Гер-
манова — в Заовражье, А. Д,
Скипидарова — в Больших
Полях, 3. Е. Круглова и В. Л.
Федорова — в Рожках, Т. Я.
Степанова — в Заборожке,
I I. .С,- Крюкова — в Куклиной
Г оре - и других.

В ЕГОРОВ,
ветеран партизанского дви-

жения.

(Продолжение следует)



Но р р е о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

равданы. Огромный труд полков-

ника Руссо завершился ничем.

Потом были другие скандаль-

ные и сложные дела. Среди них —

об исчезновении журналиста Мау-
ро де Мауро, сотрудника демокра-

тической газеты «Ла Ора», выхо-

дящей в Палермо. Как тогда пи-

сали, он был похищен и убит ма-

фией за то, что слишком много

знал. Готовя мате-

риалы для своей
газеты, Мауро на-

толкнулся на фак-
ты, которые будто
бы - доказывали

причастность ма-

фиози к, авиаката-

строфе, в резуль-

тате которой погиб

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗАМЕТИМ ^Гден^Тн^
===::::= == ===::::===:==::::=======:::====:==:= Национального об-

Спокойно и тихо. Тревога, щества жидкого топлива. Одно-
страх, волнения, которые каждый временно была вроде бы раскры-

, та связь мафии с могуществен-
день обрушиваются, на Италию, |1ЫМ международным нефтяным

кажется, принадлежат какой-то картелем, известным под названи-

другой жизни, иной стране. Было ем «Семь сестер». Этот картель

так же безмятежно тихо, когда давно вел охоту иа Маттеи, осме-
т, лившегося бросить вызов амери-

возле сицилийского городка Кар- -

ВЕТРЕНО и прохладно. Лило-
вые горы кажутся приклеенны-

ми к небу. Залив Кастелламмаре
— огромное блюдце, окрашенное

всеми оттенками синего. Вода та-

кая плотная, что хочется нарезать

из нее кусочки бирюзы. Из откры-

того моря бегут барашки волн и

рассыпаются, едва прикоснувшись

к синеве залива.

К т о убил

Руссо?

леоне застрелили полковника ка-

рабинеров 49-летнего Джузеппе

Руссо. Вместе с ним убили 50-лет-

него учителя Филиппо Коста, дру-

га и, говорят, тайного осведомите-

канским нефтяным корпорациям,

которые входят в «семерку».

Преступление мафии, говорят в

Палермо, может означать многое

и не означать ничего. Чтобы най-
ти правду , нужно выяснить при

. „ . чину убийства. Но обнаружить ее
ля офицера. Обычно перед сном чре зУвь ; чайно Т р у д Н0 . Один из за-

они вдвоем выходили на прогулку /естителей р^ с0 ска з ал жу рна-

в небольшую рощу - редкий зе- пигтям . в 0н имел десять тысяч
« листам:

выжженнойостровок и выжженнии В р аГ0В Любой из них мог застре-

Эта прогулка ^ его>>>

леныи

солнцем Сицилии
оказалась последней.

и. - Как бы там ни было, а полков-
Никто не обратил внимания на нал много секретов ма ф пн .

автомобиль, который подъехал к и 10 п0 ^ решили уб-

роще и сделал несколько кругов, _/ орга1[ Итальян-

Потом машина остановилась. Из
нее, не торопясь, вышли трое,

подошли сзади к друзьям и от-

крыли огонь. Полковника убили
выстрелом в затылок (при вскры-

скои коммунистической партии —

считает, что убийство полковника

Руссо тесно связано с убийством
генерального прокурора Скальоне 

„„ и исчезновением журналиста Мау-
тии оказалось, что его поразили Мауоо

еще десять пуль). Также не то- " д УР •

ропясь убийцы сели в автомобиль Следствие пока что топчется на

■и исчезли в темноте,.. Полуобго- месте. Кое-кого арестовали и тут

ревшую машину нашли через не- же выпустили. Газеты гадают на

сколько часов на обочине шоссе кофейной гуще, пытаясь нащу-

возле Палермо — главного горо- пать правду. Тем временем по

да Сицилии. Оказалось, что она приказу мафии на Сицилии убили
была украдена, еще троих людей.

В Палермо утверждают, что это Эти преступления являются сви-

преступление — дело рук мафии, детельством того, что мафия сно-

Ведь оно совершено в Карлеоне, ва переходит в наступление. Она
одном из основных центров этой убирает ставших опасными свиде-

уголовно-политической организа- телей и возобновляет борьбу за

ции. Именно здесь начинал свою экономическую и политическую

карьеру Лючано Лиджо — убий- власть на острове. Кто стоит сей-
ца, главарь банды похитителей час за этой страшной органпза-

людей, торговцев наркотиками, цией, буквально окровавившей в

Многие следы преступлений мафии последние годы всю Италию?
ведут в этот сицилийский город. Трудно дать ответ на этот вопрос.

О полковнике Руссо говорят Здесь считают, что это влиятель-
сейчас многое. Его считают лов- н,ые правые политические силы,
ким, умным, знающим офицером Кое-кто полагает, будто итальян-
С 1969 по 1970 год он был на- СК У Ю мафию питает и поддержи-
чальником следственного отдела вает американская разведка, на
легиона карабинеров, раскварти- которую она начала работать еще

рованного в Палермо. Расследова- в ГОД ы второй мировой войны. С
ння Руссо доставили немало бес- те ^ П0 Р он " связаны одной ниточ-
покойства верхушке мафии. Среди кш", • Достаточно вспомнить злове-
дел, порученных ему, было, в ча- ШУ 10 Р оль мафии в подготовке по-
стностн, дело об убийстве гене- кушения на Фиделя Кастро,
рального прокурора Сицилии Пье- В Италии сомневаются, что

ро Скальоне. Летом 1971 года убийцы полковника Руссо будут
полковник подготовил большой найдены и тем более осуждены,

доклад и своего рода рентгено- Ведь не сумел же этот умный и

грамму преступного мира Палер- деловой офицер, знавший так мно-

мо, В нем перечислялись имена и го о мафии, обнаружить тех, кто

вожаков мафии, и тех, кто иокро- убил генерального прокурора

вительствовал им. Скальоне и похитил журналиста

Этот доклад лег в основу шум- де Мауро.
В. ЕРМАКОВ,

спец. корр. АПН.

Т елевидение

ного судебного процесса. На
скамье подсудимых вказалось 1 14
человек. Правда, как почти все-

гда происходит в Италии, когда

разбираются дела мафии, подавля-

ющее большинство обвиняемых
«за недостатком улик» были оп-

Палермо.

Редактор
Г. МАННУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 4 ОКТЯБРЯ
9,00 — Новости. 9.10 — Кон-

церт детских художественных

коллективов. Цв. тел. 9.55 — От-
крытие внеочередной седьмой сес-

сии Верховного Совета СССР де-

вятого созыва по рассмотрению

проекта Конституции (Основного

Валентине Тимофеевне
ПЕЧИНОЙ

Поздравляем с юбилеем. Бла-
годарим за многолетний труд.

Желаем здоровья, успехов в тру-

де и бодрости на многие годы.

Коллектив РО «Сельхозтех-
ника».

Галине Михайловне
ХРОПОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Бла-
годарим за совместную долголет-

нюю работу. Желаем дальней-
ших успехов в труде и доброго
здоровья.

Администрация, цехком, кол-

лектив котельного цеха ТЭЦ.

Закона) Союза Советских Социа-
листических Республик. Цв. тел.

14.30 •— Программа научно-попу-

лярных фильмов, Цв. тел. 15.35 —

«В каждом рисунке солнце». Цв.
тел. 16.05 — «Звездочка». Цв.
тел. 17.05 — А. Бородин. «Симфо-
ния № 2». Цв. тел. 17.35 — «Пар-
тия — бессмертие нашего дела».

Стихи советских поэтов. Цп. тел.

18.45 — На внеочередной седьмой
сессии Верховного Совета СССР.
20.00 — «Песни и танцы народов

СССР». Цв. тел. 21.00 — «Вре-
мя». На внеочередной седьмой
сессии Верховного Совета СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 4 ОКТЯБРЯ
18,00 — «Творчество юных».

Цв. тел. 18.30 — «Промышлен-
ность 10-й пятилетки». Докумен-
тальный фильм. 18.45 — На вне-

очередной седьмой сессии Верхов-
ного Совета СССР. 20.00 •—

«Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 20.30 — «Ре-

УЧАСТКУ № 1
СПЕЦИАЛИЗИРОВАН-
НОГО УПРАВЛЕНИЯ

ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ
№ 259 ТРЕСТА № 38

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ПЛОТНИКИ - КРОВЕЛЬ-

ЩИКИ мягкой кровли,

ОБЛИЦОВЩИКИ - ПЛИ-
ТОЧНИКИ,

ТРАКТОРИСТ на трактор

Т-40.
Обращаться по адресу: по-

селок № 270. Телефон
№ 2-10-31, добавочный № 149.
Администрация.

2—Л

СЛАНЦЕВСКИИ
ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЙ

ФАКУЛЬТЕТ ЛГИ

ОБЪЯВЛЯЕТ

набор слушателей на плат-

ные курсы по подготовке в

институт.

Начало занятий с 15 октяб-
ря. Занятия сменные по мате-

матике, физике, русскому язы-

ку и химии. Плата за обуче-
ние 30 рублей.

Справки в деканате ОТФ
по адресу: ул. Ломоносова,
дом № 12. Тел. № 4-19-16,
4-19-15, 4-14-01.
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учащихся для обучения
специальности

ОГНЕУПОРЩИКА.
Курсы организуются в горо-

де Новокузнецке. Срок обуче-
ния 4 месяца.

За справками обращаться в

отдел кадров управления.

3—3.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ
СТРОИТЕЛЬНО-

МОНТАЖНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ ТРЕСТА
«КОКСОХИММОНТАЖ»

производит набор

ШАХТЕ № 3
производственного

объединения
«Ленинградсланец»

для работы
на обогатительной установке

ТРЕБУЮТСЯ

МАШИНИСТЫ конвейеров и

грохотов,

ВЫБОРЩИКИ сланца.

Оплата труда машинистов

конвейеров и грохотов повре-

менно-премиальная, выборщи-
ков сланца сдельно-преми-

альная.

5—2

Галине Михайловне
ХРОПОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, счастья.

Муж, сын.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Во всех продовольственных

магазинах Сланцевского го-

родского торга продается све-

жая капуста для квашения,

консервирования и хранения в

свежем виде в домашних ус-

ловиях.

Свежая капуста содержит

легкоусвояемыс углеводы,

витамины, минеральные веще-

ства, органические кислоты,

которые благоприятно дейст-
вуют при заболевании органов

пищеварения.

Спешите купить свежуЕО ка-

пусту, так как массовая про-

дажа ее осуществляется до

10 октября, после чего капу-

ста будет заквашена и остав-

лена на длительное хранение.

С 1 октября на свежую ка-

пусту установлена цена 5 ко-

пеек за килограмм. Пользуй-
тесь сезонным снижением цен.

Горторг.
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ка». ' Документальный фильм. Цв.
тел. 21.00 — «Время». На внеоче-

редной седьмой сессии Верховно-
го Совета СССР. По окончании

— Концерт советской песни. Цв.
тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 4 ОКТЯБРЯ

9.00 —Программа передач. 9.05
— «Телешкола». «Химия». 9.30 —

«Пою о тебе. Родина». Музы-
кальный фильм. 15.15 — Про-
грамма передач. 15.20 — «Круп-
ные фермы». Документальный
телефильм. 15.30 — Художест-
венный телефильм. 17.00 — Цв.
тел. «Телешкола». «Будь готов!».
17.30 — «Поле без потолка». До-
кументальный телефильм. 17.50
— Новости. Вечерняя программа.

18.30 — «Актуальная камера» (на
русском языке). 18.45 — Цв. тел.

«Год рождения». «Кризис власти

в Эстонии» (повторение). 19.15—

«Решения и дела». 19.30 — Цв.
тел. «Наше время». Докумен-
тальный фильм. 20.30 — «Ак-
туальная камера».

К II н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 ок-

тября — «Лихорадка на белой
полосе». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 октября — цветной японский
кинофильм «Это началось а Аль-
пах». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4— 5 ок-

тября — цветной американский
кинофильм «Седьмое путешествие

Синдбада». Начало в 11, 14.20,
16.10, 18, 19.50, 22 часа.

Сланцевский горсовет

ОСВОД организует курсы су-

доводителей-любителей. При-
нимаются лица в возрасте от

16 лет и старше. Начало за-

нятий в 18 часов.

2—1

КИНГИСЕППСКИЕ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ «ЛЕНЭНЕРГО»

ОБРАЩАЮТСЯ
К РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ, ДИРЕКТОРАМ СОВ-

ХОЗОВ, А ТАКЖЕ КО ВСЕМ ГРАЖДАНАМ С ПРОСЬБОЙ проявлять

особую осторожность при производстве работ и хождении вдоль

воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы или падения деревьев провода электроли-

ний могут быть оборваны. При пробое изоляторов железобетон-
ные опоры могут находиться под высоким напряжением. При-
косновение человека к железобетонным опорам, а также при-

ближение к оборванному проводу ближе 15 метров грозит смер-

тельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны. При обнаружении оборванного
провода звоните по телефонам №№ 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57
или сообщите по адресу: 188540, г. Сланцы, Почтовый пере-

улок, дом N° 8/2.
Администрация.
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ОБРАЩЕНИЕ
V " КО ВСЕМ ОРГАНИЗАЦИЯМ

1 И ГРАЖДАНАМ РАЙОНА
Постановлением Совета Министров СССР № 2866 от 30

ноября 1953 года установлена охранная зона вдоль линии элект-

ропередачи; для воздушных линий шириной 30 метров, для

кабельных — 1 метр.

Во избежание несчастных случаев с людьми и поврежде-

ний линий 1 электропередачи ЗАПРЕЩЕНО:
произвюдить земляные работы без письменного разрешения

руководства электросетей в населенных пунктах Выскатка и

Новоселье, кроме сельскохозяйственных работ в огородах и са-

дах;

устанавливать в зоне охраны воздушных линий электропе-

редачи скирды и ометы хлеба, соломы, сена, склады удобрений
и материалов, загоны для скота, возводить постройки и разво-

дить костры?

спиливать деревья вблизи линий электропередачи.

Сельскохозяйственные работы, под линией электропередачи

можно производить орудиями высотой не более трех метров.

Администрация Кингисеппских электросетей «Ленэнерго».
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